

Kultur- und Heimatspflege lädt zum Hüttenzauber

Niederlaasphe. Der Verein für Kultur - und Heimatspflege Niederlaasphe lädt am Donnerstag, 28. Dezember, ab 11 Uhr zum Hüttenwinter in und um die Schutzhütte im Seifen ein. In herrlicher Umgebung und gemütlicher Atmosphäre will man das alte Jahr gemeinsam ausklingen lassen. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Der Vorstand freut sich auf viele Besucher.



Traditionell wird es in diesem Jahr auch wieder einen „Hüttenwinter“ an und in der Schutzhütte im „Seifen“ geben.

PICASA/